

## 第1回 南砺市市民スキー大会 (冬季競技)

第1回南砺市市民スキー大会が73名が参加し、南砺市IOX・アローザスキー場にて3月11日(土)午後より開催されました。栄えある第1回入賞者の方々です。

		1位	2位	3位
一般男子	A	大回転 北川 智之 (福野)	瀬川 敬史 (福光)	中窪 正幸 (城端)
	B	大回転 中道 貴弘 (福野)	野原 猛史 (井波)	田中 大輔 (井波)
	C	大回転 川森 秀二 (福野)	長岡 芳典 (福野)	今井 伸一 (福野)
	D	大回転 池田美津雄 (福光)	清水 政彦 (井波)	天野 智順 (福野)
	E	大回転 高桑 眞一 (井波)	岩城 春雄 (福光)	砂田 健次 (井波)
一般女子	A	大回転 柏崎 朝美 (井波)	青山このみ (井波)	
	B	大回転 古川貴美代 (福光)	小林英公子 (福光)	

## Information 協会紹介

4

### 南砺市 ビーチボール協会

南砺市ビーチボール協会が設立されて丸1年、手さぐりの状態で行事を進めてきましたが、本年度より旧町村のビーチ協会に登録しているすべての会員の方を市ビーチ協会に登録するという形とし、各地区ごとに行われていた予選会を一括して市の予選会とし、市民が一堂に会した大会を行うことにしました。それにプラスして誰でも気軽に参加できるように年2回のレクリエーション大会を開催して協

会員相互の親睦を深めています。

各地区にスポーツクラブが誕生し、スポーツ人口は増加している感があるのですが、各競技協会の人口は減少しているのが現状です。去年の第1回市民体育大会においても参加人数が少なく淋しい限りでした。

一刻も早く、この現状打破のため、市体協がイニシアチブをとり、昔の「お祭り」のような郡民体育大会の隆盛を取り戻すべく、皆で知恵を出し合ってゆかなければ…と当ビーチボール協会としても協力してゆく所存であります。

会長 山田 富雄

当マレットゴルフ協会はNPO法人日本マレットゴルフ協会(会長 小野 喬 元オリンピック、金メダリスト)に加入しており、全国26都府県が登録されており、昨年、秋田県能代市での全国大会に於いて当協会の脇本義雄さんが全国から集まった強豪プレイヤーの中から、晴れて準優勝の栄誉を勝ち取りました。今年は11月に東京にて厚生労働大臣杯第10回日本マレットゴルフ全国大会開催が予定されております。

マレットゴルフは自然のコース造りで立木の間、隆起等があり、ルールはゴルフと同じで個人プレーです。直径7.5cmのボールをスティックで何打でグリーンカップに入れることで勝敗を競う競技で誰でも簡単に出来るスポーツです。

南砺市の会員は200人余り(年会費3,000円)で構成され、

毎月の月例会、特別大会(数回)その他北陸三県や信越大会にも交流親善試合に出場しております。

### 南砺市 マレットゴルフ協会

今年も長野県より観光を兼ねて井波マレットゴルフ場交流試合を開催しております。この様に健康管理と生涯スポーツに貢献しております。只、トイレ付き管理棟設置の要望が全会員から出ております。

最後に市民の方々や各種団体の皆様へ、お気軽に親睦を兼ねてマレットゴルフ場を利用して下されば幸いです。

事務局 牧 孝(連絡先 TEL82-2809)

### 南砺市 相撲連盟

南砺市体育協会の発足とともに、旧町村単位での相撲連盟関係者が協力し合って設立準備会を重ね、平成17年3月に南砺市相撲連盟が設立され、会長に神田謙治氏、理事長に香川丈二氏、以下各役員が選出され承認されました。

一年間の主な事業としては、わんぱく相撲大会となみ野場所・南砺市体育大会相撲競技・福光少年相撲大会と競技力強化に力を注いでいます。

特にわんぱく相撲大会は1人でも多くの子供達に参加をしてもらい、国技館の土俵で相撲を取るという夢と目標を設けて取り組んでいます。

相撲は勝敗がはっきりしており競技性が強いスポーツですが、勝敗よりも礼儀を身に付けさせる事を主とした指導を行っています。

運営にあたりまして、極力質素な方向で運営者が協力し合い地域の人と交流のできるような手作りの大会を目指していきたいと思っております。

# 体協だより

第5号

平成18年7月25日



平成18年6月18日(日)午前7時00分より、福野体育館(アリーナ)にて第2回南砺市民体育大会総合開会式が競技協会役員など約150名が出席し開催されました。式において櫻井体育協会会長より「競技協会独自の大会運営として2回目となるが、今後の大会に向け各協会と協議を重ねて体育協会の組織充実を図り大会の発展に努めたい」と開会のあいさつ後、溝口南砺市長、嶋田市議会議長、北嶋県議会議員、小林市教育委員長に祝辞を頂きました。また、選手を代表してビーチボール競技に参加する青山誠さんと片山仁美さんが「熱い戦いを繰り広げ、大会を盛り上げていくことを誓います」と力強く選手宣誓を行いました。

# 南砺市体育協会定期総会開催!



平成18年4月29日(土)午後3時より、いなみ木彫りの里創遊館(不思議シアター)にて南砺市体育協会定期総会が開催されました。

総会に先立ち櫻井体育協会長より合併して1年各競技団体に於いては初めての市民体育大会の開催等いろいろ不慣れな面もあったが富山県駅伝競走大会初優勝



をはじめ県民体育大会(夏季・冬季)中部日本スキー大会の活躍と南砺市のスポーツを大いにアピール出来ました。反面今後の課題として体協の組織強化に取り組んで行きたいと開会のあいさつの後、平成17年度事業報告及び決算、平成18年度事業計画及び予算が議決されました。南砺市長代理の梧桐教育長をはじめ県議会議員北嶋秀一郎氏、県議会議員山辺美嗣氏、西井秀治市議会総務文教常任委員長等多くの来賓の方々の出席をいただきました。

総会終了後、1988年ソウルオリンピックシンクロ・デュエット(小谷・田中)銅メダリスト田中ウルヴェ京さんを講師に招き「これからの競技スポーツの方向」と題し講演研修を行いました。

# 南砺市スポーツ少年団総合入団式開催!



平成18年4月23日(日)午前10時より、南砺市福光総合グラウンド(屋内運動場)にて南砺市スポーツ少年団総合入団式が南砺市内44団体1,053名の団員、指導者の方々、多くの保護者の方に見守られながら開催されました。

団員による入場行進の後、武田和一本部長よりこれから1年間活動するにあたって保護者や指導者の方々に感謝する気持ちを忘れず元気に活動をしてくださいと激励された後、南砺市教育委員会教育長梧桐角也氏をはじめ、南砺市議会総務文教常任委員長西井秀治氏、南砺市体育協会会長櫻井光雄氏の来賓の方々の祝辞をいただきました。

7支部の代表者より支部の紹介を行い、全員で「よろしくお願ひします」と元気良い代表者による誓いの言葉を宣誓し1年間の活動に決意を新たにしていました。

